



Édition spéciale
fêtes de fin d'année !



Chers concitoyens,

Vous le savez, 2024 s'est achevée dans le contexte très particulier de contentieux avec la Communauté d'agglomération de Béthune, Bruay Artois Lys Romane (CABBALR), qui nous a forcé tout au long de l'année à nous adapter et subir ce revirement de situation. Ce litige aura des répercussions énormes sur les finances communales, nous perdons 700 000 euros de budget de fonctionnement. La presse s'en est largement fait l'écho.

Comme je l'ai déjà évoqué lors d'un précédent magazine municipal, je suis plus combatif que jamais. Je garde espoir d'une issue favorable.

L'année 2025 sera une année charnière. Face à ces incroyables défis, avec le soutien de l'équipe municipale, je fais le choix de la résilience. Voyons-y un accélérateur de changement, d'évolutions.

Je ne doute pas que les prochaines actions que nous mettrons en place nous permettront de constituer de nouvelles marges de manœuvre à l'image du plan de sobriété énergétique que nous portons depuis 2 ans.

Certains de ces efforts commencent à porter leurs fruits et nous encourageant à poursuivre dans cette direction.

Soyez assurés que quoi qu'il advienne, en 2025, ma volonté la plus farouche sera de protéger au mieux les intérêts de la commune et des hulluchois.

Au plaisir de vous retrouver et partager des moments de convivialité et de fraternité lors de la cérémonie des vœux à la population.

André Kuchcinski
Maire d'Hulluch



Le spectacle des assos !



Dimanche 15 décembre, le spectacle familial Weiss-Circus était à la salle multisports pour animer le Noël des associations hulluchoises. Le show fut une réussite, petits et grands étaient ravis. L'après-midi s'est clôturée avec la présence du Père Noël.



Décorons notre ville !

Collecte, recyclage, customisation, création et économie énergétique ont été au cœur de cette belle initiative municipale qui a été relayée par des chaînes d'infos telles que BFMTV, M6 et Télé Gohelle.



Noël dans les écoles !



En plus de la distribution des cadeaux de fin d'année, la municipalité a organisé un spectacle de marionnettes, une séance de cinéma et des animations à la sortie des écoles.



Les colis aux aînés !



Le samedi 21 décembre, l'équipe municipale, le CCAS et les jeunes du CMJ ont offert le colis de fin d'année aux aînés et aux résidents de l'EHPAD Les Héliantines.



Le téléthon !



L'édition 2024 fut exceptionnelle, grâce à la mobilisation des associations et des bénévoles, 9223 euros ont été collectés et reversés à l'AFM Téléthon.

Le CAJ et le CCAS



Jeudi 26 décembre, des jeunes du CAJ accompagnés des parents et des bénéficiaires du CCAS sont allés au Louvre Lens découvrir l'exposition EXILS et ont participé à un atelier créatif.



Enquête santé

Sarah et Lucie, étudiantes missionnées par l'agglomération de Lens-Liévin vont prochainement réaliser une enquête santé et bien-être sur la commune. Cette démarche consiste à mieux comprendre vos besoins.

Infirmière libérale

Mme Delplace Cindy exerce sa profession depuis 3 ans sur la commune et celles avoisinantes quotidiennement. Elle dispose également d'un cabinet infirmier situé au 17, rue Victor Dubois, lui permettant de recevoir des patients sur rendez-vous uniquement par l'intermédiaire de Doctolib ou au 0749505305.



Projet voyage seniors 2025

Le C.C.A.S. de la commune prépare un voyage d'une semaine pour les seniors (60 ans et +) durant la 1ère quinzaine du mois de mai, dans le cadre du dispositif « Seniors en vacances » avec l'ANCV. La destination est le Cantal (15). Toutefois, nous sommes dans l'attente de l'ouverture de la campagne ANCV 2025 (en principe fin janvier), pour officialiser ce projet.

Si ce voyage vous intéresse, vous pouvez vous pré-inscrire, en mairie, dès à présent. Une fois l'accord obtenu auprès de l'ANCV, vous serez invité(e)s à une réunion d'informations annonçant le programme complet de ce séjour, l'hébergement, le transport, les modalités pratiques, l'aide ANCV possible en fonction de vos revenus. À l'issue de cette réunion, vous pourrez confirmer votre inscription.



Les services périscolaires

Attention !

Depuis le 1er janvier la réservation des services périscolaires évoluent.

Toutes les infos sont notamment disponibles sur le site internet de la ville www.hulluch.fr

Une permanence est mise en place le lundi et le vendredi matin au service jeunesse (étage de la mairie) pour vous aider et vous aiguiller dans vos démarches.

ENFANCE, CANTINE
ET PÉRISCOLAIRE

Ville
d'Hulluch



NOUVEAU LOGICIEL

NOUVEAU FONCTIONNEMENT

À partir de janvier 2025,
pour faciliter votre quotidien, la
municipalité modernise ses services
enfance - jeunesse grâce au nouveau
portail parents :

<https://parents.logiciel-enfance.fr/hulluch>



Pour plus d'infos : 06.07.86.15.99

AGENDA

SAMEDI 11 JANVIER

LOTO FAMILIAL DU CAJ
Salle Carlier - 14h

VENDREDI 17 JANVIER

Cérémonie des Vœux
Salle Multisports - 18h30

MERCREDI 5 FÉVRIER

ATELIER CRÉATIF ENFANTS
Médiathèque - 14h30

MARDI 11 FÉVRIER

SÉANCES CINÉMA ENFANTS
Salle Carlier - 14h et 16h

SAMEDI 15 MARS

NETTOYONS LA NATURE
Place de la mairie - 14h

MERCREDI 19 MARS

ATELIER CRÉATIF ENFANTS
Médiathèque - 14h30